
一般質問発言通告項目一覧表

(平成 2 1 年第 4 回 越前市議会定例会)

順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

片粕 正二郎 1 市長の政治姿勢について 市 長

合
乙- 玉 村 正 夫

l 政府の各種通達及び国会答弁に対する市の対応について
① 要介護認定について
② 生活保護について
③ 国民健康保険証 ･料について

④ 就学援助について

2 土地開発公社所有の ｢塩漬け土地｣ 買戻し問題について

① 公社所有 ｢塩漬け土地｣ の市の処分計画書について

② 越前市土地開発公社の存続について

3 ｢越前市食と農の創造ビジョン｣ 基本計画作成について

① 農業の担い手対策について

市 長
教 育 長
市民生活部長
福祉保健部長

市 長
企 画 部 長

市 長
産業環境部長

?
“ 大久保 恵子

市長の政治姿勢について
1 人を大切にするまち
① 男女共同参画社会をめざして

(ァ) 条例について市長の感想

(イ) 庁内の主流化策は
(ウ) 企業のモデルとなる市役所
(工) 自治振興会における推進

② 多文化共生社会をめざして
(ァ) 室の創設
(イ) 名称の変更

2 環境を大切にするまち
① 環境農業の推進

(ァ) 市長がめざす 1 0年後の農業
(イ) 基本計画への明記

② 生ゴミ堆肥化構想
(ア) 市長の考えは

3 市民自治のまち

① 市長のめざす市民自治
② 庁内の主流化策は
③ 各種プラン ･計画のあり方

④ 自治振興会及び自治連合会のあり方

市 長
市民生活部長

市 長
産業環境部長

市 長
市民生活部長



順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

4 伊 藤 康 司

1 もくせい会館の制活用について

2 南越中学校 (町民プール) の跡地利用について

市 長
教 育 長

市 長
教 育 長

に
J 前 田 修 治

1 国民健康保険会計の今後の推移と国保税について
① 国保税の引き上げをしないための手立てを
② 保険税滞納者への保険証の交付について

2 中小企業資金融資制度について
① 融資制度の実績と効果について

3 幅広い波及効果を生む ｢リフォーム助成｣ について
① 緊急経済対策の一環として制度創設を

市 長
市民生活部長

市 長
産業環境部長

市 長
福祉保健部長
産業環境部長
建 設 部 長

俊
U 吉 田 慶 一

l ゴミ減量化推進について
① 2 0 年後目指してゼロウエイスト宣言ができないか
② 平成 1 6 年から 1 8 年までのゴミゼロプラン終了時と平

成 2 0 年度末までのゴミ削減結果とリサイクル率、 更に不
法投棄量の増加率

③ 平成2 0 年度のコンポストとボカシ処理機の普及率と補
助率

④ 各家庭や集合住宅地域での共同ゴミ処理機の導入推進の
ため補助率アップも含め、 推進していかれないか

⑤ 平成 2 0年度の小中学校給食で発生する給食関係の生ゴ
ミ量

⑥ ゴミ減量化と処理しやすくするために、 学校給食で発生
する給食生ゴミを長井市のように水切りできないか

⑦ 廃植物油を収集品目に加え、 資源化できないか。 又、 紙
製容器包装も分別し、 資源回収できないか

⑧ トレー、 紙パックなどの市内スーパーに資源回収協力店
の認定や店舗改修の拡充を図れるようにできないか

⑨ リサイクルセンターを設置し、 生ゴミ資源化支援コーナ
ー、 資源回収普及啓発コーナー等を設けたり、 古着のリメ
イク教室やおもちゃドクターによる玩具修理などのイベン
トを開催できないか

⑩ 高齢者へのゴミ分別とステーションまでのゴミ運搬がで
きない場合の対策

⑪ 資源化ゴミ以外を戸別収集方式に切り替えられないか
⑫ 燃やせるゴミと燃やせないゴミの 2 品目について、 半減
目標の原単位に合わせたサイズの袋を各世帯に無料配布し
、 オーバーした分を有料で購入する方式に変更できないか

⑩ ゴミ減量化推進の手段としてバイオマスタウン事業に参
加し、 味真野や大虫以外の地区にも生ごみ資源化推進事業
を広げていく考えがあるのか

⑭ 市営住宅のような集合住宅に共同生ゴミ処理施設き設圏
できないか

⑮ バイオマスタウン事業に近い将来参加できないか

市 長
教 育 長 {

産業環境部長
建 設 部 長



順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

7 三 田村 輝士

1 緊急経済対策について
① 緊急経済 ･雇用対策の成果について

② 越前市が目指す景気回復の方向について
③ 市民の意見を参考にした、 きめ細かな政策の実施につい

て

2 緊急雇用対策について

① 障害者の解雇実態の把握と対策について

② 市民サービスの向上につながる雇用対策事業の実施につ

いて

③ 将来の就労に定着する新たな独自の支援事業の実施につ
いて

3 不登校児童の現状と支援

① 不登校児童への対応について

② 適切な登校援助施策につながる実態把握について

4 障害児学童保育の充実

① 障害児学童保育の現状について

② 常勤指導員の配置について

市 長
総 務 部 長
産業環境部長
建 設 部 長

市 長
福祉保健部長
産業環境部長

教 育 長

市 長
福祉保健部長

8 福 田 往 世

1 越前市 ｢総合計画｣ の中での中心市街地活性化と街づくり
について

① 年間観光客入れ込み数の内訳と客人の地域別の内訳は
② 越前市の外部からの客観的評価を受けた事があるか

③ 中心市街地活性化協議会の活動状況と成果
④ 総合計画達成度外部評価
⑤ 総合計画の達成進捗

⑥ 将来の街づくりの三拠点

⑦ 新庁舎建設

市 長
企 画 部 長
産業環境部長
建 設 部 長

Q
J 川 崎 悟 司

l 公共施設の地下水の利用について

2 農業行政について

① 耕作放棄地の解消と農業施策について

② 遅植えの実施について

③ 西部カントリーの再利用について

市 長

教 育 長

福祉保健部長

市 長
産業環境部長

3



順位 通 告 者 発 言 の 項 目 答弁を求める者

lo 関 刺 英 子

1 女性の健康サポート

① 乳がん ･子宮頚がん ｢無料クーポン券｣
② 健康パスポート

2 安心の介護サービス

① 介護従事者の待遇改善
② 若い力で介護予防を

3 読書のまちづくり
① ブックスタート事業

② 学校の読書環境
③ 生涯学習の読書環境

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

教 育 長

= 中 西 眞 三

1 平成 2 1 年第 4 回中ニネヘ是シツム増≧ { 功について

① 3 月に発行したプレミアム付買物券への不満の声

② 総合計画達成度外部評価委員会の評価は適切か
③ 吉野瀬川改修事業放水路整備の促進を

2 丹南総合公園整備事業について

3 有明交番について

4 福井鉄道旧本社建物について

① 市は解体、 撤去に同意しているのか

② まちづくりの為に他に有効利用できるのではないか

市 長
企 画 部 長
福祉保健部長
建 設 部 長

建 設 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
建 設 部 長

12 城 戸 茂 夫

1 市が出資している団体について (現在の課題と今後の展望)

① 越前市文化振興事業団ン Lhv rr
… 中卿穏双呂塩学業府について

② タケフ都市開発㈱について

③ 越前市土地開発公社について
④ 丹南ケーブルテレビ㈱について
③ 越前エネライン㈱について

市 長
副 市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
建 設 部 長
水 道 部 長

13 西野 与五郎

1 越前市の危機的農業をどう守り育てていくのか
① 国の一大転換に向けた考えについて

② 活性化に向けた担い手 ･集落営農 ･認定農業者の連携と
意欲について

③ 食味 ･良質米 ･大粒化に対するとりくみについて

④ 有害鳥獣対策について
⑤ 今後の減反政策に向けた農家への元気づけについて

市 長
産業環境部長

4



順位 通 告 者 発 言 の ‘項 目 答弁を求める者

l4 題 佛 臣 一

l 地球温暖化対策について

① 庁舎及び公共施設で行っている温暖化対策は
② 水銀灯、 白熱灯、 ナトリウム灯の設置箇所、 交換及びメ

ンテナンス時の廃棄状況と水銀汚染対策は
③ L E D (発光ダイオード) の積極的な導入を (街灯、 防

犯灯、 各施設、 学校関係)

2 入札について

① 公用車車検整備入札について

② 市発注工事の状況 (下請け業者 ･適正価格)

市 長
教 育 長
総 務 部 長
建 設 部 長

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

15 細川 か を り

1 入札制度について

① 制度改革の状況
② 公共事業入札のあり方

2 公共施設のあり方について
① ユニバーサルデザインとしての検証

防犯面、 子どもや子育て中の方の観点、 利便性

② 市民の声の反映と現場スキルアップ

③ いまだて芸術館の運営と刺活用

3 災害時の情報伝達
① 進捗状況
② リバース 9 1 1 について

市 長
企 画 ,部 長

市 長
教 育 長
企 画 部 長

市 長
総 務 部 長

16 玉川 喜一郎

1 市長と職員と市民の協働について

① 市民活動協働促進事業
② 地域自治振興事業

2 新庁舎建設について

① 合併特例債
② 議会の考え方について

3 市長のマニフェストの達成度

市 長
市民生活部長

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

市 長


